

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Cuánto subiría el salario mínimo en Colombia](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿Sufre usted de Migraña?](#)

■ Un pulmón para la ciudad, un espacio para todos

El Parque Central Cañaveralejo será el espacio verde más grande de Cali



CALI

Miércoles 13 de Noviembre, 2024

La creación del Parque Central Cañaveralejo es una de las iniciativas más ambiciosas del plan de desarrollo de Cali para el periodo 2024-2027.

Con una inversión estimada de 90.000 millones de pesos —financiada en parte por el empréstito de 3,5 billones de pesos solicitado por la administración municipal al Concejo—, este proyecto promete transformar 100.000 metros cuadrados en un pulmón verde para la ciudad.

Ubicado en una zona estratégica y emblemática, el parque se convertirá en un espacio donde la naturaleza y la vida urbana se fusionen en beneficio del medio ambiente y la calidad de vida de los caleños.

El Parque Central Cañaveralejo será más que un espacio recreativo.

Diseñado para promover la biodiversidad y sensibilizar a los ciudadanos sobre la importancia de la sostenibilidad, contará con áreas de conservación, jardines polinizadores y un bosque urbano, brindando refugio a diversas especies locales.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Polémica: Petro presentó el escudo de Colombia con cambios, vea cómo quedaría](#)



[Revelan cuánto subiría el salario mínimo en Colombia en el 2025; no sería de dos dígitos](#)



[Moto invadió el carril del MIO y terminó bajo el bus](#)



[Ciudadanos denuncian fotomultas tras seguir órdenes de agentes de tránsito en Cali](#)

Este enfoque en la conservación permitirá que el parque se convierta en un ejemplo de sostenibilidad y conciencia ambiental, donde la comunidad caleña podrá participar en actividades educativas y culturales que promuevan la protección del entorno.

Mayor cohesión social

Además de los beneficios ambientales, el Parque Central Cañaveralejo busca cumplir una función de reconciliación territorial.

Al conectar los barrios de ladera con las comunas 19 y 20, este espacio fomentará la integración entre diferentes sectores de la ciudad, facilitando el acceso de los residentes a un espacio común y promoviendo una convivencia más armoniosa.

Esta conectividad será clave para fortalecer el sentido de pertenencia y cohesión social, permitiendo que ciudadanos de diversos orígenes disfruten de un espacio compartido.

Ubicado en el antiguo lote de la Carpa de la 50, el parque revitalizará una zona que anteriormente era motivo de incomodidad para los vecinos debido a actividades nocturnas y problemas de inseguridad.

Con esta transformación, los residentes de los barrios aledaños podrán disfrutar de un entorno más seguro, que aumentará también el valor de los predios circundantes, mejorando su calidad de vida.

Un espacio inclusivo

El Parque Central Cañaveralejo ofrecerá una variedad de instalaciones para el deporte y la recreación.

Escenarios deportivos, senderos para caminatas, y áreas de juego estarán disponibles para el público, incentivando la actividad física y proporcionando un lugar ideal para el esparcimiento de las familias caleñas.

Esta combinación de espacios para el deporte, la naturaleza y la convivencia permitirá a los ciudadanos disfrutar de actividades al aire libre en un entorno seguro y accesible.

Diseñado como un espacio inclusivo, el parque también integrará zonas para eventos culturales y artísticos, convirtiéndose en un centro de esparcimiento y cultura que responde a las necesidades de toda la comunidad.

Este enfoque en la inclusión social contribuirá a fortalecer el tejido social de la ciudad y a consolidar el parque como un referente de la vida urbana en Cali.

Impacto ambiental

En un contexto de cambio climático, el Parque Central Cañaveralejo representa una apuesta por la **resiliencia ambiental**.

Al contar con una gran extensión de áreas verdes, este espacio contribuirá a la reducción del efecto de isla de calor y a la mejora de la calidad del aire en la ciudad.

Además, el parque incluirá una laguna de regulación que permitirá gestionar mejor las aguas pluviales, aportando a la sostenibilidad hídrica y protegiendo la biodiversidad local.

Este parque, con sus iniciativas de conservación y su infraestructura verde, fortalecerá la capacidad de Cali para adaptarse a los desafíos del cambio climático, asegurando un espacio donde la ciudadanía pueda disfrutar de la

naturaleza mientras contribuye a la mitigación de los efectos ambientales adversos.

Un referente de sostenibilidad y espacio público

Al finalizar su construcción en 2027, el Parque Central Cañaveralejo será el mayor parque urbano de Cali.

Su diseño y enfoque en la sostenibilidad, la biodiversidad y la inclusión lo convertirán en un símbolo de reconciliación territorial y un referente ambiental para la ciudad.

Este espacio se proyecta no sólo como un pulmón verde, sino como un centro de encuentro que transformará el paisaje urbano de Cali y servirá como inspiración para futuras iniciativas de desarrollo urbano en la región.

El Parque Central Cañaveralejo representa la promesa de un futuro donde la convivencia, la sostenibilidad y la calidad de vida ocupan un lugar central en el desarrollo de la ciudad.

Comparte esta noticia...



■ Música, cultura y descentralización

La Feria de Cali 2024 se viste de talento local: el 90% de los artistas serán caleños



Foto: @feriadecali.of

FERIA DE CALI

Miércoles 13 de Noviembre, 2024

En el Concejo de Cali, el gerente de Corfecali, Fabio Botero, anunció que la Corporación de Eventos, Ferias y Espectáculos, destinará el 90% del presupuesto artístico de la '67 Feria de Cali' a artistas locales.